
平成 28年度 第１回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 平成 28年４月 21日（木） 18：00～20：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 井上、大倉（枚方市）、進藤、末岡、竹島、田中靖、丸井、宮村、 

■ 欠席者  ： 伊丹、田中晃、豊高、 

■ 議  長  ： 田中       ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料  

【配布資料】 

・ 2015年度 温暖化対策事業推進チーム 第 12回ミーティング 議事録 

・ 平成 28 年度 第１回自然エネルギー部会報告書 

・ 平成 27年度 第 10 回環境教育サポート部会議事録  

・ 平成 27年度 第 12回まちづくり部会議事録 

・ 第 21回バスのってスタンプラリー報告書（回覧） 

・ 平成 27年度事業報告書（案）・平成 28年度事業計画書（案） 

・ 平成 27年度業別収支総括表（案）・平成 28年度事業別収支計画総括表 

 

（１）事務局報告 

    ○ 会員状況：今年度、会費未納等による退会分をほぼ同程度の新規入会があり、ほぼ前年

期首に近づいた。 

○温暖化防止対策推進チームミーティング報告 

・ごみ減量室との話し合いで、今年度は、ゴミの水切りに重点をおいて取り組んでいく

こととなった。 

・昨年度、エコノート参加者は、計画を上回る数の参加があり、順調に推移している。 

（２）部会報告                                  

①自然エネルギー部会 

   議事録にあるように 2016 年度の自然エネルギー学校の内容がほぼ決まった。 

②教育サポート部会 

   27 年度のまとめの報告と 28 年度活動予定を話し合った。 

＜質問・意見＞ 

・くらわんか塾の施設見学はどこへ行くのか。 

→関西リサイクルシステムズへ行くこととなった。 

③まちづくり部会 

３月１日のウォーキングを終え、一年の成果として、事務局で「枚方歴史こぼれマップ」

にまとめてもらった。“こぼれ話“のコーナーが大変好評である。 

また、６月１１日に今年度１回目のウォーキングを予定している。   

④公共交通部会 

４月３日の「バスのって！スタンプラリー」は、参加者 389 名であった。報告書にもあるよ

うに参加者のアンケートでは、感想としては、「バスの乗り方がよくわかった」や「まちの



再発見ができた喜び」のようなものが多かった。今後このまま継続するのかどうか思案する

ところである。 

 ＜質問・意見＞ 

・初めての参加者はどのくらいか。 

→半数以上である。 

→それなら、このまま継続する意味があると思う。 

 

２．協議事項  

（１）理事会議案書の確認 

  理事会に提出する事業報告書、計画書および収支の資料を確認してほしい。 

＜質問・意見＞ 

・まち美化の活動の実態がわからない。  →  担当者に確認する。 

     ・モビリティマネジメント事業の欄の収支であるが、バスタウンマップとスタンプラリ

ーは予算としては、分けていない。    →  それでよいなら、まとめる。 

     ・スタンプラリーの参加者や当団体のイベントの際に使用するためのサンバイザーの購

入を検討している。 →  サンバイザーは T シャツよりいい。数が問題。 

バスイベント使用なら 300 いる 

                         →  引続き検討する。 

     ・自然エネルギー学校の短縮系の RESH は大文字で統一してほしい。 

（２）規則改定について 

○コンプライアンス規則の作成について 

     コンプライアンス規則の作成を要請されている。 

   ＜質問・意見＞ 

     ・他団体のものを参考にすればよいのではないか。 

       →参考にして、事務局で作成する。 

   ○団体代表理事の交代時期について 

     ３月末で団体代表の理事がその担当から外れ、４月からの担当者が第１回理事会に出

席される場合が多いが、その出席者に議決権がないという状態となる。 

 ＜質問・意見＞ 

      規則の変更で対応できるなら、変更した方がよい。 

       →秋の理事会の議案として提出する準備を行う。 

 （３）その他     

     例年５月に開催する理事会をその年度の第１回目理事会としているが、役員任期は総会

までなので、違和感があるがどうか 

     →今まで通りで問題ない。 

 

次回運営委員会 

日 時：2016年６月１６日（木） 18：00～20：00  

場 所：サプリ村野 環境保全研修室  


